
学校適正配置（統合）に関する説明 議事要旨 

日時 2018年 6月 6日  15時５分～  

場所 佃西小学校体育館 

主催 佃西小学校ＰＴＡ（ＰＴＡ予算総会後に説明を行いました） 

 

出席者： 

（教育委員会事務局教育政策課西淀川区担当）横内担当課長、向井担当係長 

（教育委員会事務局学事課適正配置担当）松本担当係長 

 

１ 学校長よりあいさつ 

 当校は適正配置対象校である佃南小学校の相手校となっています。このたびは西淀川区

役所学校教育支援担当よりその旨についての説明をしていただきます。 

 

２ 区役所より資料説明 

  別添資料参照 

 

３ 教育委員会事務局教育政策課西淀川区担当課長より説明 

佃南小学校における説明会で出た意見では佃西小学校に佃南小学校保護者の意見を伝え

てほしいという要望がありましたので、何点か紹介させていただきます。 

 ・通学路の安全についてどのように確保するのか 

 ・統廃合というのはあと 2年で行われると完全に決まっているのか。 

 ・少人数の学校がいいと思って、佃南小学校に近いマンションを買った保護者もいる。そ

こにどう配慮してもらえるのか。 

 ・いつごろ統合が確定するのか、決まれば先に転校することはできないか。 

 ・支援級の子どもたちが不安なく佃西小に行けるような手だてを取ってほしい。 

 ・こういった話し合いの場の意見や質問については、回答は毎回もらえるのか。 

 ・2019年度、新１年生を募集するのか。 

 ・学校選択制が始まってから、男女の比率というのが出ていない。男女の比率を書けば今

年の新一年生も結果が違っていたのではないか。意見として。 

 ・子どもたちは佃西に移ったとして、馴染みのない先生方ばかりになるとかわいそう。先

生の人事に配慮はあるのか。支援級の子どもたちなどは特に配慮が必要。 

 こういった疑問の声に対する回答は基本的にホームページに掲載させていただきます。

統合にあたってはいろいろと不安もあるかと思うので、ホームページなどを参考にしてく

ださい。質問などあれば我々はこの場にしばらくいるので、質問してください。 

 

その後、質問はありませんでした。 


